



COMUNICADO N° 16

Estimadas familias, junto con saludar y esperar que se encuentren bien respecto de la actualización del Plan Paso a Paso, señalar que la recuperación de la vida escolar, sin duda, ha sido una experiencia motivadora y desafiante para nuestra comunidad educativa, nos ha permitido reencontrarnos en nuestro colegio y retomar vínculos que a través de las cámaras fue difícil desarrollar.

Sin embargo, debemos seguir respetando las medidas de autocuidado que nos han permitido avanzar en este espacio de reencuentro presencial. Considerando que para nosotros es muy complejo asegurar que los estudiantes en los espacios abiertos del colegio mantengan la distancia de 1 metro entre ellos, informamos que el uso de la mascarilla tendrá que seguir usándose en todos los espacios de nuestro establecimiento (espacios abiertos y cerrados). Esta medida será evaluada periódicamente con la finalidad de poder ir avanzando de manera paulatina y responsable en la presencialidad de las actividades escolares y extraescolares.

Sin otro particular, se despide atentamente,

Claudia Lafuente
Directora
Colegio Juan Pablo II